

aquest dia de Sant Esteve

plaça de l'Església

Amb un fred d'hivern temperat per un sol que maldava - inútilment però amb entusiasme - per imposar-se, la nostra plaça de l'Església ens va semblar que renaixia després de tants anys de no haver estat altra cosa que una pila d'enderrocs o un solar inhòspit on només hi tornava la vida el dijous, quan els carros l'omplien, o els diumenges, quan les misses hi cridaven els cotxes, o el catecisme l'emplenava de mainada.

Ara, encara que deserta i buida, la plaça de l'Església té un nou edifici - la Casa Parroquial - i una primera pedra - la del Centre Catòlic Parroquial - que és una mena de llavor que tots esperem que haurà germinat - en germinació de ciment i ferro - el nou edifici dins de molt poc temps.

Quan el senyor Arquebisbe beneïa la primera pedra i la casa parroquial, nosaltres pensàvem que la benedicció bé podia ser l'aigua que fes el miracle ciutadà de retornar-nos, més bella, més actual, una plaça al cor mateix de Granollers.

J. V.



La jornada de San Esteban en nuestra ciudad

Estancia del Excmo. y Rvdmo. Señor Arzobispo - Obispo de la Diócesis Don Gregorio Modrego Casaus - Inauguración de la nueva Casa Parroquial Consagración del nuevo Altar Mayor y Bendición de la Imagen de San Esteban - Colocación de la primera piedra del Centro Católico Parroquial

En los anales de nuestra ciudad e Iglesia Arciprestal, la fecha del 26 de diciembre de 1960, festividad de San Esteban Patrono y titular de ambas, figurará con fulgores de jornada memorable, ya que en dicho día quedaba rubricada esta magnífica realidad que es la construcción de nueva planta de la Casa Rectoral, al propio tiempo que se empezaba a dar alas a una nueva ilusión: la reconstrucción del Centro Católico Parroquial.

De esta jornada esplendorosa nos permitimos ofrecer a nuestros amables lectores una breve y suscita reseña.

Llegada del Señor Arzobispo

A las diez de la mañana, hacía su entrada en nuestra Iglesia Arciprestal el Excmo. y Rdmo.

Arzobispo-Obispo de nuestra Diócesis, siendo recibido en la puerta de la misma por el Ilustre Sr. Deán del Vallés, D. José Campo Lleó, clero parroquial, escolanía con cruz alzada. El Sr. Arzobispo, acompañado del clero parroquial se detuvo unos



momentos en la Capilla del Santísimo, orando ante el Sagrario, mientras las Autoridades ocupaban los sitios reservados para las mismas y entre las que se encontraban el Excmo. Sr. Alcalde de la ciudad don Carlos Font Llopart y Ayuntamiento en pleno; el Ilustre Sr. Juez de 1ª Instancia, don Luis Sancho de Mesa y el Sr. Comandante de Puesto de la Guardia Civil, don Miguel Castillo Ruiz; la Junta de Obra; la actual Junta de Reconstrucción y la anterior y primera que inició las obras, recién terminada la guerra de Liberación; Junta actual del Centro Católico y una representación de las anteriores, integrada por los señores que habían ostentado la presidencia del mismo; representaciones de las ramas de Acción Católica y de todas las Asociaciones Parroquiales y gran número de fieles que llenaban la amplia nave de nuestra Iglesia Arciprestal.

Consagración del Altar

Una vez en el interior del templo y llegados al altar mayor, el Sr. Arzobispo inició la Consagración del nuevo altar, construído en mármol, así como sus escalinatas y pavimento del presbiterio, ceremonia que revistió gran solemnidad, siendo asistido por los Rvdos. PP. Superiores de las Comunidades Escolapia y Franciscana de nuestra ciudad, P. Sebastián Fonts y Juan Bautista, respectivamente, y por el párroco de Nuestra Señora de Fátima don Juan Coll.

Bendición de la imagen de San Esteban y Oficio solemne

Seguidamente el Excmo. y Rvdmo. Sr. Arzobispo-Obispo pro-